



UNIVERSIDAD

CONVOCADAS LAS ELECCIONES AL RECTORADO DE LA USAL

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, firmó ayer la convocatoria oficial de elecciones al Rectorado del Estudio salmantino, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 88.1 de los estatutos de la institución académica, tras la celebración hoy de la sesión ordinaria del Consejo de Gobierno. Según especificó la Usal, el proceso electoral se desarrollará de conformidad con las normas y el procedimiento establecido en dichos estatutos y su reglamento electoral, y de acuerdo con el calendario aprobado por la Junta Electoral de la Universidad. /ICAL.